

CIRCULAR N° 31

Quilpué, 20 de octubre de 2023

Estimada Comunidad Educativa:

Junto con saludar cordialmente a ustedes, nos comunicamos para entregarles algunas informaciones importantes a considerar:

Dirección

Informamos que hoy se realizó la reunión extraordinaria del Comité de Convivencia Escolar, donde se evaluaron las alianzas de Aniversario 2023. Esta reunión contó con la presencia de los Jefes de Alianzas, Centro General de Padres, Profesor, Directora y Encargada de Convivencia Escolar.

Dpto. de Formación Integral

Durante esta semana, nuestro departamento, en trabajo integrado con los respectivos profesores y profesoras jefes de curso, ha culminado con el desarrollo de las Jornadas de Convivencia con todos los cursos del Colegio. A partir de un análisis diagnóstico de las necesidades y prioridades en ámbito de la Convivencia al interior de cada grupo-curso, cada jornada implementó una serie de actividades lúdicas, reflexivas y dialógicas en las que se trataron dichos temas ligados a las relaciones interpersonales y a sus procesos socioemocionales. Agradecemos a nuestros estudiantes su disposición al trabajo, a sus familias que apoyaron en todo momento estas instancias y a los respectivos profesores que guiaron y acompañaron a sus estudiantes en su formación comunitaria

ENCUESTA SENDA: Informamos que durante la próxima semana, el Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol (SENDA) realizará en nuestro Colegio la Encuesta Nacional de Salud Pública y Drogas para los cursos de 8° básico a 2° medio. Dicho estudio se enmarca dentro de las acciones preventivas de dicha institución, abordando temáticas psicosociales y de salud pública en adolescentes escolarizados de todo Chile. La encuesta es confidencial y la información recabada es de uso exclusivo de SENDA.

Finalmente desde el área vocacional, se informa que el próximo día lunes 23 de octubre, nuestros(as) estudiantes de 3° y 4° Medio realizarán su cuarto Ensayo PAES con las pruebas de Competencia Lectora y Matemática 1

Coordinación Académica

Se informa que el martes 24 de octubre se realizará el “Día de la Ciencia”, en donde participarán activamente todas y todos nuestros estudiantes en una jornada que se extenderá por todo el período de clases, no alterando los horarios de ingreso y egreso de cada curso. Sus principales objetivos son generar espacios de participación de las y los estudiantes, a través de actividades lúdicas, exposiciones, charlas y talleres que revelen la presencia de las ciencias y la tecnología en su aprendizaje diario y en el espacio que los rodea; así como también, motivar a todo el estudiantado en la participación de actividades diversas, presentando y ejecutando proyectos científicos.

Los días lunes 23 y miércoles 25 de octubre, se llevarán a cabo en el segundo año medio ensayos SIMCE en las asignaturas de Matemáticas y Lenguaje respectivamente. El horario de realización será durante el período de clases sin alterar horarios de ingreso y egreso de cada curso.

Coordinación de Disciplina

Informamos a Ustedes, que para comunicarse con inspección se deben utilizar los canales formales de comunicación con los que cuenta el establecimiento y la respuesta de lo solicitado será por esa misma vía. Es importante recordar que el whatsapp no es un canal oficial.

FOTOGRAFIAS

El día lunes 23 de octubre finalizaremos con la toma de la última fotografía de curso, correspondiente al 3° año básico.

ACTOS

Se solicita a los apoderados(as) supervisar el uso correcto del uniforme de los(as) estudiantes; especialmente de aquellos que participarán en los últimos actos oficiales. Una presentación impecable le dará realce a estos últimos actos programados (Despedida Oficial de alumnos de 4° Medio, Actos Internos, Kindergatura, Licenciatura 4° Medio Generación 2023, Acto Finalización año escolar 2023)

Esperando tengan un buen fin de semana.

Atentamente.

Equipo de Gestión COE